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Дума работает 
над бюджетом-2011

Выручает не только погода,
но и мастерство

Подписка-2011
Уважаемые читатели! 

С 1 ноября до 27 декабря вы можете подписаться на га-
зеты «РАДАР» и «РЕЗОНАНС» на 1-е полугодие 2011 г. по 
льготным тарифам:

- для участников Великой Отечественной войны – БЕС-
ПЛАТНО,

- для пенсионеров – 200 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей,
- для всех остальных – 300 рублей.
Подписаться можно в редакции (г. Нижняя Тура, ул. 

Свердлова, 135, р-н центральной вахты) или в отделе «Ко-
пир» (г. Лесной, ул. Свердлова, 30, 2 этаж).

Телефон для справок: 2-45-20. 

ДУма ГО «Город Лесной» активно работает над проектом 
бюджета города на 2011 г. Прежде всего работа ведется в создан-
ных рабочих группах для предварительного рассмотрения это-
го документа по главным распорядителям бюджетных средств. 
Отвечают за работу каждой группы депутаты: Валерий Циви-
лин – МУ «Финансовое управление», Дума ГО «Город Лесной», 
Счетная палата Думы ГО «Город Лесной»; анатолий Потапов – 
ОВД МВД (МОБ) России по г. Лесной.; Людмила Есаулкова – 
администрация ГО «Город Лесной»; Сергей Черемухин – 
МУ «КУИ»; Юрий Иванов – МУ «КЖКХ», МУ «Лесничество», 
МУ «РКЦ»; Юрий Шупенько – МУ «Управление образования»; 
Екатерина Дерябина – МУ «Отдел культуры».

КаК СообщаЕт сайт местного телевидения, 13 ноября на 
одном из контрольно-пропускных пунктов Лесного прогремело 
шесть выстрелов. В четвертом часу ночи 25-летний житель го-
рода, находясь в состоянии алкогольного опьянения, напал на 
часовых войсковой части 3275, которые несли дежурство на 
железнодорожном въезде в районе 8-й вахты. Отняв у одной 
из военнослужащих пистолет Макарова, он открыл беспоря-
дочную стрельбу по часовым. По счастливой случайности ни-
кто не пострадал. После этого мужчина попытался скрыться, 
но был задержан военнослужащими и подоспевшим нарядом 
сотрудников милиции. 

Сейчас решается вопрос о возбуждении уголовного дела по 
факту хищения оружия и применения насилия в отношении 
представителей власти. По данным пресс-службы областного 
управления внутренних дел, злоумышленник, который, кстати, 
до недавних пор сам служил в этой войсковой части, отнял та-
бельное оружие для того, чтобы с его помощью разобраться со 
своей бывшей супругой, которая проживает в Качканаре. Ма-
териалы проверки переданы в следственный комитет при во-
енной прокуратуре. 

В ЛЕСном зафиксирован подъем заболевания острыми 
респираторными вирусными инфекциями: 572 случая на про-
шлой неделе, что в 2 раза больше, чем неделей раньше. А это 
значит, что город должен вспомнить о своевременной вакци-
нации против гриппа, тем более что, по словам медиков, подъ-
ема заболеваемости гриппом следует ждать к концу ноября.   

В Лесном иммунизацию прошли всего 17% населения, а для 
обеспечения эпидемической безопасности города по гриппу 
необходимо привить 40% жителей. Сегодня ЦМСЧ № 91 рас-
полагает необходимым количеством вакцины – прививку могут 
сделать все желающие. 

22 ноября в 16 часов в актовом зале администрации Лес-
ного состоится встреча предпринимателей города с представи-
телями государственной власти и местного самоуправления. 
Заместитель главы по экономике и финансам татьяна Горде-
ева выступит по вопросу поддержки предпринимательства в 
городе; сотрудники КУИ проинформируют об использовании 
муниципального имущества субъектами предприниматель-
ства; ИФНС – о сдаче отчетности в налоговые органы.  Пред-
ставители Сбербанка РФ, УралТрансБанка, МДМ Банка, Банка 
ВТБ 24 расскажут о продуктах для малого и среднего бизнеса. 
Приглашаются все желающие.

Соб. инф. 

Есть все основания предположить, 
что Лесной встретит зиму без хозяй-
ственных недоделок: заканчивает-
ся ремонт фасадов зданий, дорог, 
улиц и дворов. Коммунальными се-
тями и тарифами уже занимается но-
вый отдел городской администра-
ции по энергетике и жилищной поли-
тике. он должен снять напряжение в 
отношениях между жителями и «тех-
нодомом».
Галина ТАЧАНОВА, руководитель 

КЖКХ, не без гордости рассказала «Рада-
ру» о том, что фасады домов по улице Ле-
нина приведены в порядок:

- По всем 17 фасадам ремонт завер-
шен, уже и с кровлей заканчиваем, все-
го два адреса осталось: Свердлова, 26 
и Фрунзе, 3. Также по просьбам жителей 
начали осмотр конструктивных элемен-
тов жилого дома № 28 на Коммунистиче-
ском проспекте. Думаю, предстоит прове-
сти в нем выборочный капремонт. Кста-
ти, сейчас уже идут ремонты в муници-
пальных квартирах, 38 жилых помеще-
ний будут обновлены. В доме № 61 на ул. 
Мамина-Сибиряка чиним четыре лифта, 
один уже вновь работает. Идут комплекс-
ные ремонты домов: Южная, 1, Гоголя, 2 
и Белинского, 2.

Что касается транспортных артерий го-
рода, то можно с уверенностью сказать, 
что до снега работы на улицах Победы 
и Строителей будут завершены. Уже ис-
правлена «кривая» дорога в районе до-
мов 5 и 7 по ул. Мальского, на этой не-
деле там сделают тротуар. У Централь-
ного рынка (Ленина, 64) смонтируют оста-
новочный комплекс. Кроме того, в КЖКХ 
рассказали, что сейчас, в соответствии с 
предписаниями ГИБДД, проходит замена 
старых и установка новых дорожных зна-
ков. Близок к завершению и такой пласт 
работы, как внутридворовые ремонты. 
Тротуар по Ленина, 38 сделают на этой 
неделе.

Выполняются и обещания, данные жи-
телям двора, где строится дом для вете-
ранов:

- 130 тысяч рублей мы планируем по-
тратить на детскую игровую площадку: 
гимнастический городок, беседку и две 
песочницы. Закупим и смонтируем до 
конца ноября, а может, и раньше, – увере-
на Галина Тачанова. – Всего же мы уста-
новили 16 игровых детских площадок во 
дворах города.

Кстати, рабочая комиссия по приемке 
дома для ветеранов прибудет в 20-х чис-
лах ноября. А в конце месяца дом будет 
сдан. Как сообщают в СП ОАО СУС, он 
уже подключен к инженерным коммуни-
кациям.

Также в старой части города снова по-
являются контейнерные площадки. Не-
давно их обустроили на ул. Ленина, 13 и 
42, Фрунзе, 4: бетон, щебень, плиты. Сей-
час оборудуют на 1 и 2-м поселках. 

Надо заметить, что некоторые горожа-
не с фирменным прищуром Деда Щука-
ря наблюдают за тем, как коммунальщики 
заканчивают свои сезонные работы и от-
мечают, что с погодой им повезло. Нава-
лись снежная да холодная зима, еще не-
известно, как бы все сложилось. Галина 
Тачанова на погоду, конечно, не в обиде, 
но считает, что выручает КЖКХ не только 
погода, но в первую очередь мастерство 
рабочих и подрядчиков.

- Деньги на многие работы выделялись 
Думой в июле-сентябре. Так что времени 
было совсем немного. Тут о везении гово-
рить не приходится: без хорошей работы 
хороших результатов не бывает, – отмеча-
ет хозяйка КЖКХ.

Ну а мы отметим, что Галина Иванов-
на успешно управляется с жилищно-
коммунальным хозяйством. Готовится к 

рейду по поселкам № 1 и 2, дабы прове-
рить частный сектор на предмет захламле-
ния проездов и земель общего пользова-
ния. КЖКХ информирует жителей частных 
домов поселков, что им необходимо приве-
сти в порядок свою придомовую террито-
рию. Проверка грядет уже на этой неделе:

- Усиливаем работу на этом направле-
нии, – рассказывает Галина Ивановна. – 
Придем в каждый дом, на каждый участок 
заглянем. Дрова, стройматериалы хра-
нить нужно на своем участке, а не склади-
ровать на проезжей части и тротуаре. Ни-
каких брошенных машин на землях обще-
го пользования быть не должно. Для нару-
шителей заготовлены административные 
протоколы.

Кстати, и сам город продолжает избав-
ляться от житейского хлама. Первый этап 
вывоза мусора с несанкционированных 
свалок завершается, уже вывезено поряд-
ка 2800 куб. м, на очереди еще 1200.

Другая приятная новость состоит в том, 
что уже выделены деньги на новогодний 
городок, который разместится на площа-
ди перед СКДЦ «Современник». На этот 
раз он будет не снежный (во избежание 
детского «лопаточно-совочного ванда-
лизма»), а ледовый: практично, волшеб-
но, красиво. А еще городок будет ярким и 
светлым – предусмотрена установка гало-
геновых прожекторов для подсветки всей 
площади. Городок обойдется казне Лесно-
го примерно в полтора миллиона рублей, 
но детская радость того стоит.

Ирина ПЕТРОВА, начальник финан-
сово-экономического отдела «Технодо-
ма», сообщила, что главным успехом сво-
ей организации считает своевременный 
вход жилищного фонда в отопительный 
сезон:

- Все прошло без существенных сбоев, 
и это хороший показатель нашей работы, – 
считает она. – Сейчас на магистральных 
теплосетях аварий нет, те, что происходят 
на внутриквартальных сетях, ликвидиру-
ются оперативно. Так, например, на про-
шлой неделе в Чащавите на перекрестке 
улиц Краснофлотской и Тимирязева води-
тель въехал в опору теплосети. В течение 
суток авария была устранена. Что касает-
ся раскопов на магистральных сетях, то 
все они закончены, внешние последствия 
устраняются.

Сотрудники «Технодома» вниматель-
но следят за температурой в сетях горя-
чего и холодного водоснабжения, отопле-

ния. Тут наблюдают-
ся отдельные факты 
несоблюдения нор-
мативов по темпе-
ратуре и давлению 
со стороны постав-
щиков – цехов № 8 и 
6 комбината «Элек-
т р ох и м п р и б о р » . 
По каждому слу-
чаю устанавливает-
ся виновник, прини-
маются необходи-
мые меры – в инте-
ресах граждан, чьи 
интересы отстаива-
ет «Технодом» как 
управляющая ком-
пания. 

Отдельный во-
прос – это повыше-
ние платы за воду, 
которое уже ощути-
ли на себе горожа-

не. Это произошло вследствие установ-
ки общедомовых приборов учета. Теперь 
граждане, имеющие счетчики, оплачивают 
не только потребленную ими воду, но и ту, 
что списана на «внутридомовые потери». 
Это не решение «Технодома» – так дей-
ствовать предписывает 307-е Постановле-
ние Правительства РФ от 26 мая 2006 г., в 

которое сейчас внесены такие поправки.
- Есть тут некоторый элемент неспра-

ведливости, но решение этой проблемы 
лежит вне компетенции «Технодома», 
местных и областных властей. Думаю, со 
временем на федеральном уровне будет 
принято оптимальное решение, – увере-
на Ирина Петрова.

Уже приступил к работе новый отдел 
администрации по энергетике и жилищ-
ной политике под руководством Андрея 
АРКАШИНА. Основные задачи отдела – 
организация электротепловодоснаб-
жения и водоотведения для населения 
и бюджетной сферы, утилизация ТБО, 
формирование и реализация политики 
энергосбережения, обеспечение разви-
тия системы инженерных коммуникаций 
города, жилищная политика.

Сейчас поставлены две глобальные 
задачи. Первая – разработать програм-
му по капитальному ремонту жилья. Эта 
работа будет осуществляться в плотном 
взаимодействии с «Технодомом». Вто-
рая задача – повысить энергоэффектив-
ность городского коммунального хозяй-
ства и реализовать программу энерго-
сбережения.

- Понятно, что только введением ста-
вок на капремонт жилья работа не огра-
ничивается, надо действительно разра-
ботать такую схему, при которой капре-
монт проводился бы в плановом поряд-
ке, чтобы жителям было понятно, когда 
именно их дом будут ремонтировать, – 
пояснил Андрей Аркашин. – Ни один го-
родской бюджет в России не сможет про-
вести ремонт жилья граждан за счет му-
ниципалитета, собственно, законодатель-
ная база этого и не предусматривает. Но 
оставлять горожан один на один с этой 
проблемой администрация не намерена.

Пока предварительно вырисовывает-
ся следующая схема: у каждого дома по-
явится свой «счет» (для ведения анали-
тического учета), куда его жители будут 
перечислять деньги на капремонт. Такая 
строчка должна появиться в платежке за 
квартиру уже в 2011 г. Для домов разных 
типов будут применяться дифференци-
рующие коэффициенты.

Однако денег, которые в разумных пре-
делах можно будет собрать с населения, 
ожидаемо не хватит для реализации этой 
задачи. Поэтому задача будет решаться 
принципом софинансирования – привле-
чением средств местного бюджета в той 
пропорции, в которой существует доля 
муниципального жилья. Будут также при-
влекаться областные и федеральные фи-
нансовые ресурсы.

Размер отчислений на капремонт соб-
ственники квартир должны определить 
сами на общем собрании. Ожидается, 
что размер ставки будет предложен им 
управляющей компанией «Технодом». 
Однако если этого не случится, то размер 
ставки установит муниципалитет. Этого 
требует законодательство.

- Надо признаться, что проблема кап-
ремонта жилищного фонда возникла 
не вчера, а лет 20 назад. И все это вре-
мя никаких четких шагов по ее решению 
не предпринималось, поэтому решить ее 
одномоментно – нельзя, на это уйдет вре-
мя, и оно не будет потрачено зря, – уверен 
начальник отдела энергетики и жилищной 
политики администрации Лесного.

Что касается энергоэффективности, 
то сейчас Андрей Аркашин выстраивает 
взаимодействие с «Технодомом» и ком-
бинатом «Электрохимприбор». Уже по-
нятно, что появление теплового счетчика 
в каждом многоквартирном доме города – 
это та задача, которая видится приори-
тетной в числе прочих.

А в части тарифов на коммунальные 
услуги, которые ожидаемо вырастут в 
2011 г., государство уже обозначило свою 
позицию: совокупная плата за них не 
должна превысить 15%. 

Игорь ГРЕБЦОВ.
Фото из архива редакции.  

В ЦЕЛях обеспечения безопасности новогодних праздников, 
на территории ГО «Город Лесной» инспектора Отдела Госпожнад-
зора СУ ФПС № 6 МЧС России проведут проверку культурно-
зрелищных учреждений и общеобразовательных школ.

Особое внимание и пунктуальность стоит проявить руководите-
лям организаций, в которых предполагается реализация пиротехни-
ческой продукции. Для законной и беспрепятственной торговли та-
кими изделиями необходимо подать заявление в Отдел ГПН СУ 
ФПС № б МЧС России до 1 декабря 2010 года. По истечении это-
го срока проверка объектов и выдача разрешений на данный 
вид деятельности осуществляться не будет.

ЦПП и ОС СУ ФПС № 6 МЧС России.

бЛаГоДарЮ за помощь в сборе информации по церков-
ной истории Нижней Туры коллективы музейных работников            
г. Нижняя Тура и г. Лесного, а также музеи школ: № 1, № 7           
г. Нижняя Тура, № 8 п. Таежного, № 72 и № 64 г. Лесного. От-
дельная благодарность ветерану Великой Отечественной вой-
ны Ивану алексеевичу щербине за предоставленные ред-
кие фотографии священника Феодора Шамонина и алле 
Илиодоровне Ложкиной.

Огромная просьба ко всем, кто владеет хоть какой-нибудь 
информацией, связанной с историей храмов, священнослужи-
телей и их семей, звонить по телефонам 8-961-771-17-02 или 
2-95-99 (с 20:00 до 22:00).  

Сергий АРХИПОВ, 
настоятель храма в честь 

иконы Божией Матери «Живоносный Источник» 
п. Горного.  

КПП-8: нападение 
на часовых

Грипп придёт
через две недели

Вниманию 
предпринимателей

Прошу помочь 
информацией

Про дороги и дворы

Административный
надзор и другие 
приятные новости

Про воду и 
капитальные ремонты

Пройдут проверки

Лесной: красивый, чистый, комфортный.

ремонтируются дороги.


